
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ８   ６番 議 員    桒 野 久 明     

質問事項１ 病後児保育事業について 

質問の要旨 

１月に厚生産業常任委員会で所管事務調査を行ったところであるが、

少し掘り下げて質問したく今回の一般質問の通告とする。 

基山町は他市町に比べ、子育て支援については細かいところまで事業

が行き届きつつあると感じている。所管事務調査時の説明を聞いて施設

の利用者数が少ないと感じ、コロナ禍の影響も考えられるが、それが果

たして妥当なのか疑問に思った次第である。 

議会を通し予算化された事業がこの実績ではどうなのか、利用されな

いことが良い傾向と捉えることもできるが、その見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 病後児保育施設の利用実績を示せ  

 

(２) 利用する場合の手続を示せ   

 

(３) 当初、利用者数はどのくらいを想定していたのか示せ  

 

(４) 病後児保育事業の目的を改めて示せ  

 

(５) 町がこの病後児保育施設を完備していることのメ

リットを示せ 

 

(６) 利用者数は現状で良いと考えているのか、利用者が

増える施策は検討していないのか 

 

(７) 利用者に対する補助金制度はあるのか示せ  
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ８   ６番 議 員    桒 野 久 明     

質問事項２ 街路樹の管理について 

質問の要旨 

街路樹については何度か質問している。今回は、町民の方からいくつ

か同様の意見や疑問をお聞きし、主に樹木の剪定時期と街路樹に関する

町の管理について質問したいと考える。             

今後の管理をどう図っていくのかを含めてその見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 低木・高木で剪定時期は違うと思うが、それぞれど

の時期に行っているのか示せ 

 

(２) 業者には剪定作業をどのように発注しているのか

示せ  

 

(３) 高木の街路樹が枯れた場合の処置と、その後の管理

をどのように考えているのか示せ 

 

(４) 街路樹の落ち葉の清掃と、地区の一斉清掃のタイミ

ングは調整しているのか示せ 
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